

INFORME DE RENDICIÓN POR PARTE DEL SR. DIRECTOR DE LA CCENB Y MANERA DE PRESENTACIÓN

Distinguido auditorio que nos honra con su presencia:

Permítanme expresar a ustedes el cordial y acogedor saludo al inicio de tan solemne momento.

Hoy hagamos del cuento de la Patria, de la historia de la Patria, algo infecundo y duro, ensangrentado de batallas y de luchas fraternas. Tratemos de crear la suave Patria, Patria que, como la madre, despierte y avive el amor de sus hijos, la ternura, el anhelo ferviente de servirla, de honrarla, de engrandecerla. Que el cuento de la Patria, despierte el interés de los niños. Que pueda ser contado por las abuelitas, para arrullar el señor de los nietos....pensamiento del ilustre escritor ecuatoriano Benjamín Carrión.

Este es el cuento que seguimos anhelando por una Patria nueva y a eso conlleva nuestra labor con la Casa de la Cultura Ecuatoriana Benjamín Carrión y que en el caso de nuestro núcleo, trabajo altruista y fecundo que durante 70 años venimos abriendo caminos de cultura que suavemente nos conducen al mundo del color, mundo de gráciles pinceladas de los nuevos talentos que la provincia tiene y que nos contagian con sus multicolores sueños para crear los nuevos escenarios de esperanza y alegría. Son varios los senderos que los relucientes rayos del Dios Sol marcan el verdor de la prestigiosa y fértil tierra de Bolívar y que en su largo y solitario caminar nos envuelven de amor a la Pacha Mama que plácidamente descansa al arrullo rítmico del viento que, desde el alto páramo lleva la contagiante melodía hasta el mismo bohío. Cuentos que con gran narrativa creada por nuestros valiosos escritores nos colocan en las tablas del teatro para entregar los nuevos mensajes para crecimiento de la Patria Chica.

Tarde de júbilo, tarde de remembranzas, tarde de mucha alegría y complacencia, al encontrarnos aquí reunidos para rendir homenaje a la Casa de la Cultura Núcleo de Bolívar, al cumplir setenta años de labor

ininterrumpida al servicio de la Provincia y la Patria. Y este gran recorrido inflama nuestro corazón y poder sentirlo muy adentro a la primera institución de cultura en la provincia Bolívar. Como no invocar la fortaleza de nuestros antepasados y antecesores que nos contagien y nos soporten con su bravura para seguir luchando contra las adversidades que el diario vivir las trae y no permitir el mansillamiento ni el desmoronamiento de su buen nombre, por eso incito a ustedes: compañeros de labores, hombres y mujeres generadoras de cultura, ciudadanía en general a convertirse en los celosos guardianes de la cultura para que sigamos transitando relucientes en la límpida bóveda celeste que cubre de historia y de gloria a Bolívar.

Queridos coterráneos habitantes dignos del paraíso terrenal circunscrito en la provincia Bolívar, caminemos hacia el frente con mucha firmeza , no permitiendo que nada ni nadie nos doblegue o nos rinda, siempre con valentía Chimbu, Waranka, Tomabela, recordando que es permitido caernos pero es obligatorio levantarnos, sigamos siendo la tea destellante en el oscuro laberinto del conformismo o el quemehimportismo y compartamos la confraternidad en ese abrazo sincero y reconciliante para avanzar juntos en pos de las dianas y clarines que anuncien el paso reluciente de la Casa de la Cultura Núcleo de Bolívar.

Es obligación nuestra el brindar la información adecuada a la colectividad, y distinguidos miembros de tan selecto auditorio, permítanme poner a su consideración la labor administrativa que la hemos realizado en los últimos 365 días del año 2022; de acuerdo al artículo 90 de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana estamos obligados a rendir cuentas: las autoridades del Estado, electas o de libre remoción, representantes legales de las empresas públicas o personas jurídicas del sector privado que manejen fondos públicos o desarrollen actividades de interés público, los medios de comunicación social, a través de sus representantes legales.

(Proyección de audiovisual del resumen de actividades y presupuesto ejecutado)

El fascinante mundo de la cultura se la va esculpiendo día a día en la fragua de Vulcano, en ese gran yunque fecundo de la sapiencia de nuestros miembros, de nuestros gestores de... de éste gran ejército que con la La realización de su trabajo nos dio una nueva perspectiva de lo que necesita la ciudadanía. Agradecemos enormemente todo el esfuerzo que han demostrado durante este tiempo para crecimiento institucional. Es por ello que hemos designado tan solemne tiempo para entregar reconocimientos, membresías.

Las finas pero robustas ideas que permanecen en el tiempo, son los finos hilos de filigrana que van tejiendo en nuestra sociedad ese gran bordado que es el tapete del tiempo, donde día a día plasmarán los nuevos anhelos de un pueblo noble como lo es el nuestro y, parafraseando a Benjamín Franklin recordamos aquello de: " Cuéntamelo y me olvidaré. enséñamelo y lo recordaré. involúcrame y lo aprenderé"; invito a toda la colectividad bolivarenses a involucrarse para aprender y crecer con la Casa de la Cultura Núcleo de Bolívar.

Señoras, señores....